



NO. 2

令和5年5月24日

暖かい気候が続き、汗がにじむくらい日差しが照りつける季節になりました。花壇で、種まきの準備をしていた時、土の中から大きなトノサマガエルが飛びだしてきて、子どもたちも先生もびっくりしました。子どもたちと一緒に驚いたり喜んだり心が弾む体験や発見をしていきたいと思います。

キュウリの苗を植えたよ



キュウリ好きな人?



大きくなあれ!

地域の人にキュウリの苗の植え方を教えていただき、苗植えをしました。水をあげた後「大きくなあれ」と魔法の言葉をかける子どもたち。たくさん実るように頑張って世話をしていきたいです。

花の種を蒔いたよ



種どうぞ!



大きくなあれ!

朝顔とヒマワリの種まきをしました。小さい子たちに、種を渡したり「ここに入れてね」と伝えたりする姿が見られました。毎日水をやり、芽が出てくるのを楽しみにしている子どもたちです。

交通安全教室



4、5歳児が交通指導員の桐山さんから、命を守るための交通安全の話を聞きました。道を渡る時に「①止まる②合図③左右を見る④渡る」の4つのルールを教えてくださいました。「散歩の時だけではなく、お家の人にも伝えて欲しい」と桐山さんから聞き「はい」と大きな返事をした子どもたちです。

1年間、全園児が桐山さんから交通ルールを学び、しっかり身につけていきたいと思います。

オイサー!

垂井曳山まつりに出かけたよ



2、4、5歳児が垂井曳山まつりに出かけました。御幸橋を渡ると祭り囃子が聞こえ「何？」と足早になりました。曳山を目の前にし、大きさや芸児の姿に釘付けの子どもたち。「オイサー」と一緒にかげ声をあげ、曳山まつりを楽しみました。

散歩に出かけたよ

バイバイ!



あっちに行こ!



あぜ道や広場、公園に散歩に行くことを楽しみにしている子どもたち。地域の人に声をかけていただくことをとても嬉しく思っています。これからも府中地区を探検し、自然や人にふれあっていきたいです。